

第2510地区 第11グループ  
函館東ロータリークラブ  
2019~2020 会報

- 例会場/ホテル函館ロイヤル TEL(0138)26-8181(代)
- 例会日/毎週火曜日 12:30~13:30
- 事務所/ニチロビル4F TEL(0138)23-3870 FAX(0138)22-2251
- 会長/石畑弘樹
- 副会長/田中治
- 会長エレクト/佐藤真一
- 幹事/安保裕一郎
- 副幹事/新保栄子
- 友好クラブ/長崎東ロータリークラブ



マーク・D・マローニー  
国際ロータリー2019-20年度会長

第3028回 6月16日(火)

Now that we can!

今、私たちが出来る事!

2019~2020年度 会長 石畑 弘樹

本日の  
プログラム

「理事・委員長 退任挨拶」

次週の  
プログラム  
6月23日(火)

「会長・幹事 退任挨拶」

第3027回例会 2020年6月9日(火) 天候 晴

月間テーマ ロータリー親睦活動月間

■ロータリーソング 我等の生業

■司会 石畑 弘樹 会長

■会長報告

1、国際ロータリー第2510地区福井ガバナーエレクトより地区委員の委嘱状が届きましたのでお渡し致します。

職業奉仕委員会

副委員長 吉川達也 会員

ローターアクト委員会

委員 野呂信詞 会員

2、理事会報告

■委員会報告

1、佐藤真一会長エレクト：次年度理事会について

■幹事報告

1、今年度、最終夜間例会を6月30日午後6時30分より当ホテルで開催いたします。

2、6月30日迄に報告書及び計画書を提出して下さい。



ージ制作スタッフの求人があり採用していただきました。その後、縁あって創業間もないビイエフネットに入社することになりました。

ビイエフネット入社は15年ほど前なのですが、現在までの間に4年ほどフリーランス…個人事業主として活動した期間があります。

北海道中を夜通し走って次の現場に向かったり、その間にもホームページの制作や保守があったり、楽しかったり、やりがいもあったのですが、この先続けていくには一人では難しいかもしれない、ビイエフネットにいた時のように仲間が、スタッフがいればなあと考えていた時に、…実は離れるときは飛び出したも同然のビイエフネットだったので戻るきっかけをいただき今に至ります。

現在ビイエフネットでは、道南の企業様、総合病院、幼稚園や保育園のホームページの制作や運営のお手伝い、折込み広告のデザインなどを柱に活動しながら、函館近郊の子育て世代向け情報サイトとして、「ママにマッチするウェブサイト」をキーワードに【ままっち!】と題したウェブサイトを運営しています。

幼稚園や保育園の情報を、役所やほかの媒体とは違う切り口で網羅して紹介したり、子供と一緒に出掛けられるイベントや公園の情報を紹介したりしています。

新型コロナウイルスの影響で、イベントなどが軒並み中止になったり延期になりましたが、少しずつ動き出したイベント情報などを素早く紹介し、子育て中世帯のお役に立てていきたいと、函館の子育て情報は【ままっち!】で決まりだよね! と言ってもらえるようスタッフ一丸となって取り組んでいるところです。ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしく願いいたします。

「新会員卓話」

番場 優 会員

4月に入会させていただきました。今日は自己紹介の機会をいただきありがとうございます。

私がコンピュータと出会ったのは小学5年生11歳の時でした。スポーツは柔道に取り組みつつ、家ではコンピュータでプログラミングを独学する毎日でした。

高校を受験するにあたって、将来はコンピュータにかかわる仕事につきたいなあと思っていました。函工の電気科は情報処理の授業もあるということで函工の電気科に進学しました。

その後、Windows95が発売されて、発売日の夜中に並んで購入したりしたのも懐かしい思い出ですが、このWindows95にあわせてインターネットが、ホームページが普及し始め、これは面白いと独学でホームページの作り方を学び始めました。完全に趣味でそれが将来の仕事につながると思ってもいませんでした。

札幌で5年働いた後函館に帰ってきて、ホームペ



「理事・委員長 退任挨拶」

■会長エレクト 佐藤 真一 会員

前半は、欠席が多くて申し訳ございません。

後半は、真面目に出席しかかったとこ



ろで、コロナの影響にて、休会が多くなり、結局は、あまり貢献することなく、一年を終えることになりました。大変申し訳ございませんでした。

また、クラブ奉仕委員内の各委員会の委員長、委員の皆様におかれましては、この一年貢献していただきまして、誠にありがとうございます。

次年度は、会長職として、今年、至らなかった分、精一杯頑張ります。

一年間ありがとうございました。

■青少年奉仕委員会

委員長 吉川 達也 会員

今年度、石畑会長のクラブ運営方針の重点目標に青少年活動の支援・強化という要請がありました。委員会では下記の事項に重点を置き活動しました。



1、北海道国際交流センターさんとの共同主催による「子ども食堂から広がる」支援の輪と題して、2019年11月16日(土)講演会を開催しました。当日は、函館市、北斗市、札幌市等より102名の参加をいただきました。講師の湯浅誠様には心より感謝申し上げます。

2、ローターアクトの現況は、1年がかりでようやく大学側のご協力を得て4月に新発足し14名の皆さんが入部し、「愛は地球を救う」STV24時間TVに8人の参加、そして当クラブ例会に参加、大学祭における屋台の出展援助応援等と活動して頂きました。尚、2020年6月8日現在17名、新入生6名、計23名で新部長に2年生の細津涼介君が就任しました。

3、現在は、3月に1名が卒業し1名のみの支給となっております。

■国際奉仕委員会

委員長 國谷 大輔 会員

当クラブでは長年継続事業として行っている車いす寄贈事業があるので、その旨報告すると同時に、ロータリー財団の補助金プログラムの申し込みを行い、財団から24万円の助成金を受け取りました。この24万円と国際奉仕事業の予算30万円を合わせて、ワフカットに対する寄贈とシーカーアジア財団に対する寄付を行ってまいりました。



■ニコニコボックス

石畑会長、安保幹事 退任あいさつ、よろしくお願ひします。

黒島会員 会長、幹事、1年間おつかれ様でした。

■広告料

(有)雄喜フラワーデザインスタジオ 佐藤雄喜会員  
サロンドエピ(有)しんぼ建築設計室 新保栄子会員

■出席報告

- ・6月9日(火) 会員40名中 出席27名(免除1名)
- ・4月14日(火) 80%

不肖私はこの事業に参加できず、安保幹事をはじめ、宮崎あけみ会員、五十嵐稔会員、小林眞樹会員の4名に当該事業をお任せしました。事業へのご理解、参加をいただきこの場をお借りして御礼申し上げます。

令和元年11月22日 函館発/同日、現地スラム街視察、サムットプラカーン県車いすサービスセンターにて車いす寄贈/11月25日帰途、26日函館着

本年5月14日、ロータリー財団地区補助金報告書を事務局へ提出して、今年度の事業を終えた次第です。

■ロータリー財団・米山記念奨学会委員会

委員長 宮崎 徳三郎 会員

ロータリー財団委員会では今年度より、1人150ドルの寄付のお願いがきておりまして、2020年4月に年会費と共に皆さんより頂戴いたしました。



米山記念奨学会委員会も、例年通り1人4,000円を年会費と共に頂戴いたしました。

又、10月に米山月間・11月にロータリー財団月間がありましたが、少し遅れ12月17日の例会時に、時田副委員長の協力のもと「奉仕の人 米山梅吉～その生い立ちと人となり」という題目で卓話をいたしました。

1年間ご協力ありがとうございました。

■職業分類・会員選考委員会

委員長 小野 孝良 会員

【職業分類】

本年度の職業分類は現状のままでした。



【会員選考】

本年度の入会者は番場優氏と岡内勇二郎氏の2名でしたが、岡内氏は会社の事情で入会間もなく退会されました。

因みに本年の退会者は、池垣清信・林完治・松井久男・早野博之・岡内勇二郎会員の5名でした。

特に、池垣清信氏は「ロータリー財団」「米山記念奨学会」に対する寄付行為は、日本のロータリアンとしてはNo.1でありました。永年のご功績に深く感謝申し上げます。

市内他クラブ プログラム

6月17日(水)	函館北RC	卓	話
6月18日(木)	函館RC	卓	話
6月19日(金)	函館五稜郭RC	移動	例会
6月22日(月)	函館亀田RC	卓	話

◆ テレフォンサービス 26-3170 ◆

ホンダプリモ西函館(株)

杉谷 保子 会員

大縄町22-2 電話 42-2838

(株)函館フーズプランニング

魚まさ五稜郭総本店

高野 信子 会員 本町4-7 電話 53-1146